

Delegación latinoamericana resalta logros humanistas de Cuba



Foto: ACN.

La Habana, 20 sep (RHC) Integrantes de una delegación latinoamericana, procedentes en su mayoría de Panamá, arribaron este miércoles a la provincia de Matanzas y durante la cita en esta urbe resaltaron los logros del Estado cubano en materia humanista.

La salud debe ser un requisito indispensable para la vida, para el desarrollo del individuo, y en Cuba este sector representa una fortaleza, reconocida internacionalmente como eficiente y comprometida, señaló Jair Martínez Vega, representante de Santa Ana y concejal de la ciudad de Panamá.

Destacó que pese al bloqueo económico, comercial y financiero impuesto a Cuba por los Estados Unidos durante más de 60 años, la mayor de las Antillas mantiene acertadas políticas de salud, dirigidas al bienestar de su población y en solidaridad con las naciones del mundo.

Con frecuencia en los países capitalistas como el nuestro surge la parte privada y muchas personas quieren estudiar la profesión para perseguir un estatus, un determinado estilo de vida y olvidan el principal postulado, la vocación de salvar, mientras que en esta nación caribeña por las características propias de su sistema acontece diferente, agregó.

Nosotros aplaudimos la resistencia del pueblo cubano, frente a un escenario complejo no detienen su crecimiento y lo expresan en otros sectores como el deporte, la cultura, la innovación y el turismo, experiencias que deseamos compartir en esta visita para encontrar maneras de aplicarlas en nuestro país.

Teresa Rubio Pérez, delegada del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos -ICAP- en Matanzas puntualizó que la tierra panameña mantiene un continuo apoyo a la Isla; con las donaciones de insumos médicos, las jornadas de solidaridad en denuncia del bloqueo, así como su solidaridad durante el incendio local de grandes proporciones ocurrido en la base de Supertanqueros en 2022.

El itinerario, que también incluyó los recorridos por los territorios de Pinar del Río y La Habana, aseguró Martínez Vega, promete estrechar aún más los lazos entre estos dos pueblos hermanos y garantizar la continuidad de una política solidaria para el desarrollo de ambos países. (**Fuente:** [ACN](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/334635-delegacion-latinoamericana-resalta-logros-humanistas-de-cuba>



Radio Habana Cuba